

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Faim zéro : les défis de la FAO

À la faveur d'un point de presse tenu jeudi dernier au siège de l'institution, le coordonnateur du Bureau sous-régional de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) pour l'Afrique centrale, Hélder Muteia, a annoncé la tenue de la 12e réunion de l'équipe multidisciplinaire du 29 au 31 octobre 2019.

Georges-Maixent NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

Le bureau sous-régional de l'Organisation des Nations unies pour l'alimentation et l'agriculture (FAO) basé à Libreville organise, du 29 au 31 octobre 2019, la 12e réunion de l'équipe multidisciplinaire pour explorer les opportunités de mobilisation des ressources qui permettent de porter haut la production agricole dans la sous-région, à travers la transformation du monde rural et le développement des systèmes agro-industriels inclusifs en

Afrique centrale. Le coordonnateur du Bureau sous-régional de la FAO pour l'Afrique centrale, Hélder Muteia, a tenu, jeudi dernier, un point de presse pour situer les enjeux de ces assises. Ainsi, l'objectif général que souhaite atteindre la FAO est de fournir un cadre approprié d'échanges entre le bureau sous-régional et les bureaux pays. Mais également d'évaluer la mise en œuvre des cadres de programmation pays, en mettant l'accent sur les leçons apprises, les bonnes pratiques et les orientations pour le prochain biennium

2020-2021.

De manière pratique, il s'agira d'établir les priorités sous-régionales pour le nouveau biennium 2020-2021 ; d'échanger sur la réforme du système des Nations unies et ses implications pour la FAO ; de réfléchir sur les stratégies et approches ainsi que sur les interventions à promouvoir dans le monde rural pour développer les systèmes agroalimentaires inclusifs ; d'établir la feuille de route Afrique centrale pour la préparation de la conférence régionale Afrique 2020, et d'améliorer la mobilisation des ressources aux plans na-



Photo: DR

Le coordonnateur du Bureau sous-régional de la FAO pour l'Afrique centrale, Hélder Muteia.

tional et sous régional. Une centaine de participants, originaires des 10 pays de la

sous-région, est attendue, ainsi que ceux des institutions économiques.

L'accord trouvé de Biendi Maganga Moussavou

MSM
Libreville/ Gabon

PÊCHE. L'Espagne va accompagner le Gabon dans la gestion de ses stocks halieutiques. Dans le cadre de la conférence des ministres de l'Organisation maritime internationale (OMI) qui se tient depuis le 21 octobre à Torremolenos à Malaga, le ministre espagnol en charge de la Pêche, Luis Planas, a témoigné au ministre gabonais de l'Agriculture, de la Pêche et de l'Alimentation, Biendi Maganga Moussavou, le soutien de son gouvernement. Cet appui technique devrait se traduire, entre autres, par la programmation d'une campagne halieutique dans les eaux territoriales gabonaises en 2020, sous la conduite de l'institut espagnol d'océanographie. Mais aussi par la mise en place des programmes



Photo: DR

Poignée de main entre le ministre gabonais de la Pêche, Biendi Maganga Moussavou, et son homologue espagnol, Luis Planas.

de formations " inter-marées " au Gabon et en Espagne. Les professionnels de la pêche au centre de surveillance VMS de Madrid ont favorablement accueilli et adhéré aux opportunités qui leur ont été offertes pour le développement de leurs activités.

Airtel Money et Ecobank en partenariat

MSM
Libreville/Gabon

AIRTEL Afrique et le groupe bancaire panafricain Ecobank ont signé, cette semaine, à Nairobi au Kenya, un partenariat qui devrait permettre à des millions de clients Airtel Money et Ecobank d'améliorer leur accès aux services financiers mobiles, et d'effectuer par la même occasion, diverses transactions mobiles, en Afrique.

Ce partenariat, soumis à l'approbation des autorités de régulation de chaque marché, permettra aux clients Airtel Money d'effectuer des dépôts et des retraits en ligne, des transferts de fonds en local et à l'international, en temps réel, des paiements en magasin et accéder à des prêts et à des produits d'épargne, par le biais de la plateforme dédiée



Photo: MSM/L'Union

Airtel Gabon, dont on voit ici quelques représentants, désormais en partenariat avec Ecobank.

aux services financiers digitaux de Ecobank. Ce partenariat offre également l'opportunité aux titulaires de comptes d'entreprise Ecobank d'effectuer des décaissements en masse, tels que des paiements de salaires directement dans les

portefeuilles Airtel Money des clients Airtel. En outre, Ecobank pourra parrainer Airtel Money pour l'émission de cartes de débit et de cartes prépayées, virtuelles et matérielles, pour le compte de ses clients.